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Voilà, c’est dit. Il n’avoue pas que c’est à cause de cela
qu’il fuit Macron, mais on peut considérer que l’incapacité de
Collomb-Macron à lutter contre la dégénérescence des quartiers
et  donc  celle  de  la  situation  française  lui  a  fait
terriblement  peur  et  était  susceptible  de  nuire  à  ses
ambitions  futures.

https://francais.rt.com/france/54347-gerard-collomb-evoque-loi
-plus-fort-quartiers?

Mais, au-delà de l’état des lieux, les solutions
préconisées ou plutôt sous-entendues prouvent que ce
salopard de Collomb est, plus que jamais, l’homme de
Hollande, de Belkacem, de Macron… : il faut détruire
les  nôtres  pour  gérer  les  autres,  pour  mieux
accueillir  les  nôtres

Il décrit un état ingérable… et ingéré.

Il a été payé à quoi depuis plus d’un an, le cacochyme ?
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«Le  terme  de  reconquête  républicaine  prend,  dans  ces
quartiers, tout son sens. Parce que oui aujourd’hui, c’est
plutôt la loi du plus fort qui s’impose, [celle] des narco-
trafiquants, des islamistes radicaux, qui a pris la place de
la République»

Cela fait juste quelques années qu’on le dit, Obin, Besoussan,
les sites de Réinformation… Et Collomb qui avait accès à tous
les rapports des RG fait semblant de découvrir la lune ?

«La situation s’est très dégradée» dans certains territoires,
a-t-il prévenu, listant, pêle-mêle : «Les quartiers Nord de
Marseille, au Mirail à Toulouse, à la périphérie parisienne,
Corbeil,  Aulnay,  Sevran…»  «Il  faut  à  nouveau  assurer  la
sécurité  dans  ces  quartiers,  mais  je  crois  qu’il  faut
fondamentalement  les  changer.  Quand  des  quartiers  se
ghettoïsent,  se  paupérisent,  il  ne  peut  y  avoir  que  des
difficultés»

L’aveu de Collomb. Depuis que Macron et lui sont aux manettes,
ça va encore plus mal. Macron a beau promettre l’islam de
France,  prôner  le  port  du  voile  dans  les  entreprises,
papouiller les beaux Noirs, donner des places de choix aux
Marocains et autres Maghrébins… C’est la cata.

Il  faut  changer  les  quartiers…  là  ça  se  complique.  Comme
d’habitude pas de proposition d’expulsion des délinquants bi-
nationaux ou étrangers pour le plus grand nombre , pas de
lutte  contre  les  mosquées  et  leur  enseignement  délétère,
encore moins de remise en question de l’islam et des avantages
indus qu’il reçoit.

 

«Je crois vraiment que, dans la périphérie parisienne, on ne
peut plus continuer à travailler commune par commune. Il faut



une vision d’ensemble pour recréer de la mixité sociale»

Et  voilà.  La  mixité  sociale…  Le  maître  mot,  la  solution.
Envoyer dans toutes les villes de France, tous les villages,
les délinquants, les islamistes, les radicalisés, les dealers,
les voilées… pour qu’il y en ait moins en Seine-Saint-Denis et
qu’il n’y ait plus une portion de territoire qui soit encore
la France.

 

Enchaînant  aussitôt  sur  la  thématique  de  l’accueil  des
migrants,  toujours  prégnante  dans  l’actualité  politique
française, le ministre de l’Intérieur sur le départ a estimé
que  si  ces  derniers  étaient  logés  dans  les  quartiers  à
problèmes, la situation deviendrait d’autant plus «ingérable».

Il reconnaît que les “migrants” posent des sacrés problèmes,
et viennent en ajouter à une situation déjà catastrophique.
Mais  il  ne  dit  à  aucun  moment  qu’il  faudrait  arrêter
d’importer les problèmes. Non, il faut juste les disséminer
dans la France entière.

 

Et comme le flux est ininterrompu je vous laisse imaginer la
suite avec la solution de Collomb qui est aussi celle de
Macron. C’est bien d’ailleurs pour cela que Macron ne voulait
pas le laisser partir…
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